

VIE CITOYENNE

*L'information et la concertation
comme mode de gouvernance*



Dans ces domaines, nous avons, de longue date, impliqué les citoyens dans la vie de la cité. Aujourd'hui les grands investissements sont systématiquement présentés au public, les grandes orientations, en particulier urbaines, font l'objet de larges concertations. Nous confirmerons et développerons ces pratiques comme mode de gouvernance de Cornebarrieu. Elles sont inscrites dans l'axe 3 de notre Agenda 21 local.

4 propositions pour associer encore plus les citoyens à la vie de Cornebarrieu

Commissions : Nous avons déjà mis en place des commissions mixtes qui associent le citoyen aux décisions (restaurants scolaires, Agenda 21, programmation culturelle ...). Au-delà du maintien de ces commissions, nous en créerons de nouvelles en particulier en matière d'accessibilité, de vie des associations et de rythmes scolaires.

e-administration : Mise en place pour optimiser la gestion des services locaux, l'e-administration sera étendue au service des citoyens :

- Création d'un portail internet pour les associations,
- Ouverture d'un service d'information et d'alertes par SMS,
- Refonte du site internet de la ville pour davantage de convivialité, d'interactivité et d'information.

Communication : Les supports d'information déjà existants (Cornebarrieu Info, Recto-Verso, Oukankoman, Programme culturel ...) seront renforcés et diversifiés :

- Tous ces documents seront mis en ligne sur le site internet,
- Installation de nouveaux panneaux lumineux d'informations,
- Mise en place de plans et affichage aux entrées des quartiers,
- Diffusion d'une « newsletter ».

Accès internet : Intégré au sein de la médiathèque, l'espace public numérique offrira à tous une information libre d'accès et ouverte sur le monde. Les ateliers d'initiation à l'informatique pour les seniors seront pérennisés.

Pour Cornebarrieu
Ensemble vers l'avenir
Continuité et Solidarité

avec **Alain Toppan** et son équipe